

Siaran Pers

BADAN PEMERIKSA KEUANGAN
Perwakilan Provinsi NTT



BPK NTT Serahkan 25 LHP Semester II Tahun 2023

Kupang, 19 Januari 2024 – Sesuai dengan ketentuan Undang-Undang Nomor 15 Tahun 2004 Pasal 2 dan 4, BPK melaksanakan pemeriksaan atas pengelolaan dan tanggung jawab keuangan negara yang terdiri atas pemeriksaan keuangan, pemeriksaan kinerja, dan pemeriksaan dengan tujuan tertentu (PDTT). Pada Semester II tahun 2023, BPK Perwakilan Provinsi NTT melaksanakan pemeriksaan Kinerja dan PDTT atas 25 objek pemeriksaan pada 19 pemerintah daerah dan Bank NTT.

Bertempat di Kantor BPK Perwakilan Provinsi NTT pada Jumat, 19 Januari 2024, Kepala BPK Perwakilan Provinsi NTT, **Slamet Riyadi** menyerahkan 25 Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) Semester II Tahun 2023 kepada 19 pemerintah daerah dan Bank NTT (*daftar LHP Semester II Tahun 2023 terlampir*). Sesuai dengan ketentuan, LHP tersebut diserahkan pertama-tama kepada Lembaga Legislatif dan selanjutnya kepada Lembaga Eksekutif. Sebanyak 19 Pimpinan dan Anggota DPRD serta Kepala Daerah atau yang mewakili hadir dalam acara tersebut, diantaranya dari DPRD Provinsi NTT dihadiri oleh Wakil Ketua DPRD (**Christian Mboeik**) dan Pemerintah Provinsi NTT dihadiri oleh Pj. Gubernur NTT (**Ayodhia G. L. Kalake**).

Dalam sambutannya, **Slamet Riyadi** antara lain menyampaikan agar pejabat wajib menindaklanjuti rekomendasi laporan hasil pemeriksaan sesuai dengan Pasal 20 Undang-Undang Nomor 15 Tahun 2004. penjelasan terkait tindak lanjut tersebut dapat disampaikan kepada BPK selambat-lambatnya 60 (enam puluh) hari setelah laporan hasil pemeriksaan diterima.

Acara penyerahan LHP tersebut juga dihadiri oleh Kepala BPKP Perwakilan Provinsi NTT, para Inspektur Provinsin/Kabupaten/Kota dan para Kepala Subauditorat di BPK Perwakilan Provinsi NTT.

HUMAS BPK PERWAKILAN PROVINSI NTT

Informasi lebih lanjut:

Humas BPK Perwakilan Provinsi NTT
Jl. W.J. Lalamentik No.91, Kupang, Nusa Tenggara Timur
Telp.(0380) 840600, Email : perwakilan.ntt@bpk.go.id

Daftar LHP Semester II Tahun 2023

No	Objek Pemeriksaan	Entitas
1	Laporan Hasil Pemeriksaan Kepatuhan atas Belanja Daerah Tahun 2022 dan 2023 pada Pemerintah Provinsi Nusa Tenggara Timur	Provinsi Nusa Tenggara Timur
2	Laporan Hasil Pemeriksaan Kepatuhan atas Belanja Daerah Tahun 2022 dan 2023 pada Pemerintah Kabupaten Flores Timur	Kabupaten Flores Timur
3	Laporan Hasil Pemeriksaan Kepatuhan atas Belanja Daerah Tahun 2022 dan 2023 pada Pemerintah Kabupaten Lembata	Kabupaten Lembata
4	Laporan Hasil Pemeriksaan Kepatuhan atas Belanja Daerah Tahun 2022 dan 2023 pada Pemerintah Kabupaten Manggarai Barat	Kabupaten Manggarai Barat
5	Laporan Hasil Pemeriksaan Kepatuhan atas Belanja Daerah Tahun 2022 dan 2023 pada Pemerintah Kabupaten Nagekeo	Kabupaten Nagekeo
6	Laporan Hasil Pemeriksaan Kepatuhan atas Belanja Daerah Tahun 2022 dan 2023 pada Pemerintah Kabupaten Sikka	Kabupaten Sikka
7	Laporan Hasil Pemeriksaan Kepatuhan atas Belanja Daerah Tahun 2022 dan 2023 pada Pemerintah Kabupaten Timor Tengah Utara	Kabupaten Timor Tengah Utara
8	Laporan Hasil Pemeriksaan Kepatuhan atas Belanja Daerah Tahun 2022 dan 2023 pada Pemerintah Kota Kupang	Kota Kupang
9	Laporan Hasil Pemeriksaan Kepatuhan atas Belanja Daerah Tahun 2022 dan 2023 pada Pemerintah Kabupaten Alor	Kabupaten Alor
10	Laporan Hasil Pemeriksaan Kepatuhan atas Pengelolaan Pendapatan dan Belanja Tahun Anggaran 2021 s.d. Semester I 2023 pada RSUD Prof. Dr. W.Z. Johannes Kupang Provinsi Nusa Tenggara Timur	Provinsi Nusa Tenggara Timur
11	Laporan Hasil Pemeriksaan Kepatuhan atas Operasional Bank Pembangunan Daerah Nusa Tenggara Timur (Bank NTT) Tahun 2022 sampai dengan Triwulan III Tahun 2023 dan Instansi Terkait Lainnya	PT BPD Nusa Tenggara Timur
12	Laporan Hasil Pemeriksaan Kinerja atas Upaya Pemerintah Daerah dalam Percepatan Penurunan Prevalensi Stunting Tahun Anggaran 2022 dan 2023 pada Pemerintah Kabupaten Kupang dan Instansi Terkait Lainnya	Kabupaten Kupang
13	Laporan Hasil Pemeriksaan Kinerja atas Upaya Pemerintah Daerah dalam Percepatan Penurunan Prevalensi Stunting Tahun Anggaran 2022 dan 2023 pada Pemerintah Kabupaten Manggarai dan Instansi Terkait Lainnya	Kabupaten Manggarai
14	Laporan Hasil Pemeriksaan Kinerja atas Upaya Pemerintah Daerah dalam Percepatan Penurunan Prevalensi Stunting Tahun Anggaran 2022 dan 2023 pada Pemerintah Kabupaten Rote Ndao dan Instansi Terkait Lainnya	Kabupaten Rote Ndao
15	Laporan Hasil Pemeriksaan Kinerja atas Upaya Pemerintah Daerah dalam Percepatan Penurunan Prevalensi Stunting Tahun Anggaran 2022 dan 2023 pada Pemerintah Kabupaten Sumba Barat Daya dan Instansi Terkait Lainnya	Kabupaten Sumba Barat Daya
16	Laporan Hasil Pemeriksaan Kinerja atas Upaya Pemerintah Daerah dalam Percepatan Penurunan Prevalensi Stunting Tahun Anggaran 2022 dan 2023 pada Pemerintah Kabupaten Sumba Timur dan Instansi Terkait Lainnya	Kabupaten Sumba Timur

No	Objek Pemeriksaan	Entitas
17	Laporan Hasil Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Upaya Pemerintah Daerah untuk Pemajuan Kebudayaan dalam Rangka Mendukung Pembangunan Daerah Tahun Anggaran 2021 s.d. Triwulan III 2023 pada Pemerintah Kabupaten Ende dan Instansi Terkait Lainnya	Kabupaten Ende
18	Laporan Hasil Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Upaya Pemerintah Daerah Untuk Pemajuan Kebudayaan dalam Rangka Mendukung Pembangunan Daerah Tahun Anggaran 2021 s.d. Triwulan III 2023 pada Pemerintah Kabupaten Lembata dan Instansi Terkait Lainnya	Kabupaten Lembata
19	Laporan Hasil Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Upaya Pemerintah daerah dalam Pembangunan Kawasan Perdesaan untuk Mempercepat dan Meningkatkan Kualitas Pelayanan, Pengembangan Ekonomi dan Pemberdayaan Masyarakat Desa Tahun Anggaran 2021 s.d. Semester I 2023 pada Pemerintah Kabupaten Manggarai Barat dan Instansi Terkait Lainnya	Kabupaten Manggarai Barat
20	Laporan Hasil Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Upaya Pemerintah daerah dalam Pembangunan Kawasan Perdesaan untuk Mempercepat dan Meningkatkan Kualitas Pelayanan, Pengembangan Ekonomi dan Pemberdayaan Masyarakat Desa Tahun Anggaran 2021 s.d. Semester I 2023 pada Pemerintah Kabupaten Sumba Timur dan Instansi Terkait Lainnya	Kabupaten Sumba Timur
21	Laporan Hasil Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Upaya Pemerintah daerah dalam Penguatan Kelembagaan Desa, Pengendalian Penggunaan Dana Desa dan Pengelolaan BUMDesa untuk Mendukung Pembangunan Desa Terpadu Tahun Anggaran 2021 s.d. Semester I 2023 pada Pemerintah Kabupaten Ende dan Instansi Terkait Lainnya	Kabupaten Ende
22	Laporan Hasil Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Pengelolaan Program Pembangunan untuk Mengurangi Kesenjangan dan Menjamin Pemerataan di Kawasan Perbatasan Tahun Anggaran 2021 s.d. 2023 (Semester I) pada Pemerintah Kabupaten Belu dan Instansi Terkait Lainnya	Kabupaten Belu
23	Laporan Hasil Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Upaya Pemerintah Daerah dalam Pengembangan Sektor Unggulan untuk Komoditas Kopi Tahun Anggaran 2021 s.d. Semester I 2023 pada Pemerintah Kabupaten Ngada dan Instansi Terkait Lainnya	Kabupaten Ngada
24	Laporan Hasil Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Penatausahaan Pengamanan dan Pemanfaatan Barang Milik Daerah Tahun Anggaran 2022 dan 2023 pada Pemerintah Kabupaten Sabu Raijua	Kabupaten Sabu Raijua
25	Laporan Hasil Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Upaya Pemerintah Daerah dalam Pengelolaan Mandatory Spending untuk Mendukung Belanja Daerah yang Berkualitas Tahun Anggaran 2021 s.d. Semester I 2023 pada Pemerintah Kabupaten Sumba Barat dan Instansi Terkait Lainnya	Kabupaten Sumba Barat

Pemeriksaan	Jumlah Pemeriksaan
Pemeriksaan Kepatuhan atas Belanja Daerah	9
Pemeriksaan Kepatuhan atas Pengelolaan dan Pendapatan Belanja	1
Pemeriksaan Kepatuhan atas Operasional Bank Pembangunan Daerah Nusa Tenggara Timur	1
Pemeriksaan Kinerja atas Upaya Pemerintah Daerah dalam Percepatan Penurunan Prevalensi Stunting	5
Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Upaya Pemerintah Daerah untuk Pemajuan Kebudayaan	2
Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Upaya Pemerintah daerah dalam Pembangunan Kawasan Perdesaan	2
Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Upaya Pemerintah daerah dalam Penguatan Kelembagaan Desa, Pengendalian Penggunaan Dana Desa dan Pengelolaan BUMDesa	1
Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Pengelolaan Program Pembangunan untuk Mengurangi Kesenjangan dan Menjamin Pemerataan di Kawasan Perbatasan	1
Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Upaya Pemerintah Daerah dalam Pengembangan Sektor Unggulan	1
Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Penatausahaan Pengamanan dan Pemanfaatan Barang Milik Daerah	1
Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Upaya Pemerintah Daerah dalam Pengelolaan Mandatory Spending	1
Total	25